## Relatos vivos

Por Magdalena Siderides<sup>1</sup>

Resumen: El aislamiento social preventivo y obligatorio impuso nuevos desafíos personales y comunitarios. Cómo se transitó la cuarentena, qué modificaciones provocó en la vida de la gente, qué sentimientos y emociones, son algunos de los disparadores para los relatos en primera persona que forman parte de este capítulo.

Palabras clave: cuarentena; emociones; desafíos personales.

En el contexto de pandemia, el Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio (ASPO) nos impuso nuevos desafíos personales y comunitarios. Cada unx, desde su lugar, tuvo que adaptarse a la nueva realidad. Fue necesario adecuar las modalidades de trabajo, la dinámica personal y familiar se alteró, los rituales y ceremonias tuvieron que ser cambiados o postergados; todo el andamiaje personal, familiar y social, que en la "normalidad" se realiza casi en modo automático, se vio modificado y hubo que aprender y reaprender.

¿Cómo fuimos transitando la cuarentena? ¿Cómo se modificaron nuestras rutinas? ¿Qué sentimientos y emociones nos provocó? Además del evidente impacto sobre la salud pública ¿la cuarentena tuvo aspectos positivos sobre nosotrxs? Estos y otros interrogantes fueron disparadores a la hora de invitar a reflexionar a integrantes de la comunidad de la Facultad de Ciencias Sociales sobre el impacto de la pandemia mundial en nuestras vidas. Una egresada y dos trabajadorxs nodocentes comparten aquí sus relatos en primera persona que, de alguna manera, nos interpelan, y se sitúan como testimonios necesarios y representativos a la hora de alimentar lo que quedará de esta época en nuestra memoria.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Nodocente FCS-UNC. magdasiderides@unc.edu.ar